

「五十公野（いじみの）公園 あやめ園 新潟県新発田市」



昨年孫夫婦に待望の赤ちゃん。私にとって曾孫の誕生です。息子のスマートフォンに送られてくる赤ちゃんの画像を写真にしてもうらの嬉しさを、写真の中でも日々成長する姿が伺え会える日を楽しみにしておりました。本来ならばG・Wに帰省し会える予定でした。ところが新型コロナウイルス感染症が蔓延して、4月には7都道府県に「緊急事態宣言」が発せられ、その後対象地域が全都道府県に拡大された為に帰省する事を断念したのであります。とても残念で仕方がありません。きっと私だけではありません。子供や孫、親戚など帰省を楽しみにしておられた方が、沢山おられた事でしょう。納得はしていないのですが、意気消沈。張り合いが無くなってしまい、食べる物も美味しく感じられませんか。そんな姿を見て可哀想だと思ったのか、息子夫婦がある日「お母さんこれを渡す」とスマートフォンを渡すのです。「えっ」思わず声が。何と画像の向こうに孫夫婦が「ばあば元気、ここに

「今はじつと我慢しています」
らは親子3人で元気だよ。」と手を振って、赤ちゃんをお披露目してくれたのです。もうビックリです。「今回は会えないけど、落ち着いたら会いに行くから元気で過ごして」との優しい言葉に、涙が溢れ、曾孫の名前を呼び「可愛い、可愛い。」と言うのが一杯でした。この世の中こんな体験が出来るのは、何と云う事でしょうか有り難いです。これぞ文明開化！
今は新型コロナウイルス感染症と云う、目に見えないウイルスとの戦いです。一部の商品が買い求める事が出来なかつたり、個数限定の制限がされたりと非常事態です。不要不急の外出の自粛、三密を避けるなど一人一人が出来る事をして行きましょう。
私自身も手洗い、うがい、最低限の外出（買い出し）には注意を払っております。どうか一日も早く終息する事を願って。そして曾孫をこの腕に抱く事を励みに、今はじつと我慢です。
佐藤のばあば

IT事業部紹介

昨今IT関連の技術進化により生活が豊かになってきました。介護福太郎ではITを取り入れることによって、より従業員・お客様に満足頂けるようIT事業部を発足しました。現在は基盤構築のため様々なプロジェクトに参画して技術向上やパートナー企業集めを行っております。今回は簡単にではありますがIT事業部の紹介をさせていただきます。



■会津にて某IT企業のプロジェクト参画中！



- 氏名
①出身地
②趣味
③目標

■小山浩由
IT事業部マネージャ
①埼玉県さいたま市
②音楽・ゲーム・馬
③各自がノビノビと業務に取り組める環境を作ります。

■内藤早苗
①神奈川県川崎市
②散歩
③様々なことを吸収し、自らの糧にしながら成長していきたいです。

■高野樹和
①神奈川県相模原市
②音楽鑑賞、お笑い鑑賞
③エンジニアとして、また社会人として力を付け会社の成長に貢献したいと考えています。

■東京にて研修・自宅学習中！



■弓田皓介
①福島県南会津郡下郷町
②ゲームを作ること・遊ぶこと
③エンジニアとしても、社会人としても成長し、頼れる先輩社員になることです。（まだまだ失敗が多い...）将来的にIT事業部が大きく成長したときには、みんなを支えられる人間になりたいです。



■長谷川耕司
①福島県会津金山町
②ゲーム、ギター
③ただいま研修中ですが、研修が終わったら早く皆さんのお役に立てるように頑張っていきます。

■6月からの新入社員！（転属社員含む）



■阿部弘暉
①福島県福島市
②自己啓発本やビジネス本の読書
③働きながらスキルアップが望める有難い職場ですので、精進します。



■古川健太
①福島県会津若松市
②読書
③IT事業部の一員として、早く即戦力になること

今後は定期的にIT事業部の活動を報告させていただきます！！
会津若松をITで活性化させます！！！！

「白虎隊の招集は

(戊辰戦争)

歴史散策・白虎隊

前月号から続く

家老西郷頼母は白河口総督を辞して家にいたが、急いで登城するとひどい低落ぶりに驚いた。会津藩がこんな羽目に落ちないよう、「恭順論をのべたときに君たちは腰抜け武士といつてののしつたではないか、その君たちが官軍を目の前にしてうろたえて降参するといふのはなんたるさまだ」と頼母は頭から吐りつけた。「いったん、戦争の火蓋を切った以上、今さら、城下の誓いをたてるとは会津武士の名折れではないか。普段の主恩に報いるため城を枕に討ち死にするときがきたのである。」頼母の強硬論は無責任な家老たちへの面当てとともに名を惜しむ会津武士としての当然の覚悟だった。



晩年の西郷頼母

だが、切迫した情勢は

これ以上の議論は許されなく、屍の山を築いても官軍の侵入を止めなければならなかった。評定の結果は次の通りとなった。一、猪苗代上街道(戸の口本面)

司令官佐川官兵衛。砲兵二番隊・敢死隊、第二奇勝隊その他を率いて大野原に進出し、十六橋を落として敵を日橋川の線までくいとめること。

一、猪苗代下街道(大寺方面)司令官萱野権兵衛。桑名兵を率いて日橋村を焼き払い、石筵の敗兵をまとめて敵の背後をつき猪苗代を奪還する。

一、背炙峠(冬坂峠)司令官西郷頼母。水戸兵を率いて赤井村方面を警戒して大野原からくる敵の側面をつくこと。

次月号へ続く

佐藤 一男

白虎隊は、会津戦争に際して会津藩が組織した、16歳から17歳の武家の男子によって構成された部隊である。中には志願して生年月日を改め15歳で出陣した者もいたほか、幼少組として13歳の少年も加わっていた。名前の由来は、中国の伝説の神獣である「白虎」からである。

一般に白虎隊は若松城周辺の火災(もしくは城周辺から上がる湯気)を目にし落城したと誤認して(実際に燃えていたのは城下町である)悲観したとされているが、飯沼が生前に伝え残した手記「白虎隊頼末略記」(飯沼貞吉)



営業・新入社員紹介

4月1日営業に入社致しました、吉田由香利です。以前の職場とは異なる環境でありますので、不慣れな点があるかと思いますが、利用者様の視点で、安心、安全な生活を送れるよう親切丁寧を心がけ、精一杯努めて参りたいと思います。宜しくお願い致します。



晩年の飯沼貞吉

沼からの聞き書きに飯沼本人が朱を入れたもの(鶴ヶ城に戻って敵と戦うことを望む者と、敵陣に斬り込んで玉砕を望む者とのあいだで意見がわかれ激論を交わし、いずれにせよ負け戦覚悟で行動したところで敵に捕まり生き恥をさらすことを望まなかった隊員らは、武士の本分を明らかにするために飯盛山で自刃を決定したという。ウイキペディアより抜粋

俳句 北山百合俳句会

田植どき爺婆をらぬ診療所 中川 幸恵
熊谷草客を迎へる椅子ふたつ 鈴木 隆一郎
うららかや サッカーボールで戯むる子 武藤 敏子
土かけて種蒔きしこと忘れたる 佐藤 信子

俳句

朝陽さす植え田の稲葉露ひかる ミエ子
エチケット・マスク作りと衣更 Y子



作「野邊 学」

短歌

コロナ禍や落椿みな仰向きて 松 みどり
母の日に貰うベコニヤ溢れ咲く 寄り行く吾にほほ笑む如し 鈴木 キミ子
老いの身に日々の太陽やわらかく 五月となりて生きた心地す 五ノ井 星子
水張田に外灯のあかり潤みあて 蛙の声の広がりやまず 坂内 久美子

川柳

見えない敵に 隙を見せてはなりません

水彩画

高田 壽治



耐えること位で弱音なりませぬ 赤ベコも今は寡黙に耐えている 終息の陽の目見る迄我慢の子 成らぬことはならぬ三密まだ続く 何んのこれしき 白虎の隊士に笑られる 川島 英雄

絵てがみ



作「渡邊 鶴子」



私たち社員一同で 真心を込めたサービスと 感動を提供します。

福祉用具レンタル・販売・メンテナンス プライムケアイースト株式会社 http://www.pc-east.com

ENEOS 燃料油のご用命は当社にまかせください!

JXTGエネルギー(株)特約店

株式会社 栗林商店 代表取締役社長 栗林 陽志

〒965-0042 会津若松市大町二丁目5-8 TEL 0242-22-3930 FAX 0242-22-2335

車のことなら何でもおまかせください

有限会社 大島ボテイ

〒965-0080 福島県会津若松市神指町橋本59番地 TEL0242-24-7585 FAX0242-32-0775

厚生省生衛第134号

全国介護環境整備協同組合

株式会社 アンミン

〒992-1125 山形県米沢市万世町片子5152 TEL0238-21-4340 FAX0238-24-0166